

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Peran notaris dalam mendorong terciptanya kepastian hukum bagi investor dalam investasi asing hanya sebatas membuat akta pendirian perseroan terbatas penanaman modal asing, selain itu notaris juga dapat membantu dalam hal perluasan usaha dengan membuat akta perubahan anggaran dasar. Pada saat pendiriannya, notaris harus memastikan dan memeriksa identitas serta asal sumber modal para investor. Setelah notaris memastikan bahwa identitas dan modal yang dimiliki oleh investor asing tersebut benar-benar berasal dari luar negara Republik Indonesia, maka notaris dapat menentukan bahwa perseroan tersebut berbentuk perseroan terbatas penanaman modal asing. Notaris juga berkewajiban memberikan edukasi kepada para penanam modal terkait dengan peraturan mengenai tata cara perizinan pada lembaga OSS.
2. Konsekuensi notaris dalam memberikan jasa pelayanan hukum bagi investor asing terkait akta pendirian perseroan terbatas berupa tanggungjawab perdata dan tanggungjawab administrasi. Tanggung jawab tersebut, berlaku bagi notaris seumur hidupnya meskipun notaris yang bersangkutan telah wafat. Tanggungjawab administrasi yaitu apabila notaris dalam menjalankan jabatannya tidak sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan, sedangkan tanggungjawab perdata yaitu apabila

dalam menjalankan jabatannya notaris melakukan kesalahan ataupun kelalaian.

Apabila ada kesalahan terkait pembuatan akta, maka para pihak yang merasa dirugikan terkait kesalahan notaris dalam pembuatan akta dapat menggugat notaris ke pengadilan dan meminta ganti rugi. Selain itu, konsekuensi yang dapat diimban notaris, yaitu notaris dapat dipecat atau diberhentikan dari jabatannya berdasarkan permohonan para pihak yang dapat diajukan ke Majelis Pengawas Notaris

B. Saran

1. Bagi notaris, seharusnya menerapkan asas kehati-hatian dalam menuangkan peraturan perundang-undangan ke dalam akta otentik, sebab notaris mempunyai resiko pada setiap akta yang dibuatnya.
2. Selain itu, notaris harus selalu mengupdate peraturan-peraturan yang terbaru, mempelajari, memahaminya dan mengikuti pelatihan-pelatihan yang diselenggarakan oleh organisasi notaris, juga mengkonsultasikannya kepada senior yang telah berpengalaman dibidangnya.